Werbener Klappstuhl

by Nicolas Sebastian

Der Werbener Klappstuhl wurde für die neue Komturei in Werben entworfen. Der Entwurf besticht durch den Kontrast von alt zu neu. Im Verwalterhaus schiebt sich ein radikaler Neubau in den Bestand und nutzt den Platz effizient aus. Ähnlich ist es mit dem Werbener Stuhl. Dieser ist so entworfen, dass er sich in jegliche Nischen und Lücken verstauen lässt und in den doch recht beengten Flächen nicht störend auffällt. Wird er benötigt, lässt er sich hervorragend hervor holen und auseinanderklappen.

Dank der geformten Rückenlehne lässt er sich auch gut tragen und kann überall mit hin genommen werden. So kann dieser Stuhl auf dem ganzen Komturei Gelände Anwendung finden und zur Grundausstattung gehören.

Der Farbton des Stuhls gleicht den Farben vor Ort und wirkt eher dezent. Die Gebrauchsspuren werden den Charakter des Möbelstücks finalisieren und abrunden.

Der Werbener Klappstuhl ist vielseitig und ortsunabhängig einsetzbar sowie äußerst Platzeffizient.









